



Rosi Orozco: Las lágrimas que salvaron a miles de mujeres de la trata de personas



Desde 1990, la activista [mexicana](#) Rosi Orozco ha promovido y defendido los derechos humanos a través de varias asociaciones, especialmente enfocadas en la prevención y tratamiento de la [trata de personas](#), el crimen, el desarrollo social y el fortalecimiento de las familias.

Es un referente en todo el continente americano.

Orozco ha sido invitado a países como Estados Unidos, Italia, Inglaterra, Francia, República Dominicana, Ecuador, Colombia, India, Bolivia, Emiratos Árabes Unidos, y un largo etcétera.

Orozco **ha aparecido en medios nacionales e internacionales**, como CNN, *Univisión*, *Newsweek*, *Herald Magazine*, *The Washington Post*, *Excélsior*, *Forbes*, *Quien*, *Milenio* y *Telemundo*, entre muchos otros. Es colaboradora de *IPS Noticias*, *El Heraldo*, *Foro Jurídico*, *Milenio* y *Cadena Política*.

Uno de los mayores logros que hemos tenido en México tuvo lugar en el estado de Coahuila, cuando mi colega Rubén Moreira se convirtió en gobernador y cerró todos esos *burdeles negros* y *bailes de mesa* para mostrar que en ese estado los seres humanos no están a la venta.

Esto fue seguido por los estados de México y Tamaulipas haciendo lo mismo. Tamaulipas fue el tercer estado más violento de México en 2016 y hoy, gracias a Dios, al cerrar los *burdeles negros*, se ha movido al lugar 26, lo que demuestra la influencia de esos lugares.

[Rosi Orozco: The tears that saved thousands of women from human trafficking. Evangelical Focus](#)